

La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) promueve una jornada, avalada por el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, para animar a los ciudadanos a ser responsables de su salud. El 21% de los pacientes confiesa no haberse tomado alguna dosis en el último mes.

- Hospitales de toda España recuerdan a la población los riesgos de no cumplir bien los tratamientos
- El objetivo es sensibilizar sobre los beneficios de informarse acerca de los medicamentos y saber que el farmacéutico puede ayudar en esa tarea
- Más de la mitad de los pacientes no cumple con el tratamiento prescrito, cifra que aumenta en el caso de los crónicos
- La baja adherencia está directamente relacionada con el peor control de las enfermedades y con un mayor número de ingresos hospitalarios
- Más de 70 centros hospitalarios distribuyen folletos con información para obtener el máximo beneficio de los medicamentos y reducir el riesgo de un fracaso terapéutico

Para ampliar información pinchar [aquí](#)